

## SUMMARY

# PENAMBAHAN MOBILISASI MC.KENZIE DAPAT MENINGKATKAN STABILISASI LEBIH BAIK DARI SWD PADA KASUS INTERNAL DERANGEMENT CERVICAL

Created by DEBBEY PUTRI RAHAYU

**Subject** : PENAMBAHAN MOBILISASI MC.KENZIE DAPAT MENINGKATKAN STABILISASI LEBIH BAIK DARI SWD

**Subject Alt** : PENAMBAHAN MOBILISASI MC.KENZIE DAPAT MENINGKATKAN STABILISASI LEBIH BAIK DARI SWD

**Keyword** : penambahan mobilisasi Mc. kenzie dapat meningkatkan stabilisasi lebih baik dari swd

### Description :

Tujuan : Penelitian ini bertujuan mengetahui penambahan mobilisasi metode Mc.Kenzie pada intervensi SWD dalam stabilisasi lebih baik pada kasus Internal Derangement Cervikal. Penelitian ini dilakukan di RSUBMC padang. Mulai januari 2013.

Sampel : Adapun jumlah pasien (sampel) yang menjadi objek penelitis terdiri dari 16 orang kondisi Internal derangement servikal yang berobat di RS. BMC PADANG Dengan teknik matcing, yaitu Kelompok Kontrol terdiri dari 8 orang dengan intervensi SWD dan Kelompok Perlakuan terdiri dari 8 orang dengan intervensi SWD dan penambahan mobilisasi Mc.Kenzie. Metode: Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuasi eksperimental dengan desain pre dan post test kontrol desain untuk mengetahui efek suatu intervensi yang dilakukan terhadap obyek penelitian. Hasil : analisis statistik penelitian ini menggunakan uji sebagai berikut : Pembuktian Hipotesis I dan II dengan menggunakan uji paired sampled t-test (t-test of related) dimana berdasarkan hasil uji tersebut dapat diketahui bahwa baik pada Kelompok Kontrol maupun pada Kelompok Perlakuan terdapat peningkatan stabilisasi pada Internal derangement cervikal yang bermakna, setelah hasil uji membuktikan bahwa nilai  $p < 0,05$  yaitu nilai  $p=0.000$ . Pada pembuktian Hipotesis III, setelah dilakukan uji beda dengan independent sample t-test didapatkan hasil nilai  $p=0,000$  dimana  $p < 0,05$ , yang membuktikan bahwa terdapat perbedaan efek setelah intervensi antara Kelompok kontrol dan Kelompok perlakuan terhadap peningkatan stabilisasi pada internal derangement cervikal. Kesimpulan akhir dapat diambil bahwa Penambahan mobilisasi Mc.Kenzie pada intervensi SWD dapat memberikan efek yang bermakna terhadap peningkatan stabilisasi pada cervikal derangement cervikal dibandingkan dengan intervensi SWD.

**Date Create** : 11/09/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2011-66-335  
**Collection** : 2011-66-335  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor